

Valle del Golf de Mijas

1

15/04/2003

El arquitecto español de campos de golf Ignacio García ha sido invitado a diseñar un nuevo campo de golf en los terrenos que la promotora Armilar-Procam ha adquirido junto al Hipódromo de la Costa del Sol en la provincia de Málaga.

Será el segundo campo de golf de 9 hoyos que Ignacio García diseñará en el Valle del Golf de Mijas en 2003.

El arquitecto inició recientemente el primer diseño, Cerrado del Águila Golf, en el sector de planeamiento colindante a los terrenos que ha adquirido Armilar-Procam.

Recursos Turísticos de Mijas, empresa propietaria del hipódromo, vendió los terrenos anexos a la instalación deportiva a la promotora Armilar-Procam, participada por Caixa Catalunya, por veinte millones de euros, es decir, tres mil cuatrocientos millones de pesetas.

Con la venta de los terrenos, Mijas asegura la viabilidad del hipódromo.